

El jueves 8 de Noviembre se presenta en Guatemala Stomp

Escrito por Redaccion

Jueves, 08 de Noviembre de 2018 22:55 -



La compañía de baile Stomp se presentará en el país a partir del 8 noviembre y ofrecerá cuatro presentaciones en el Centro Cultural Miguel Ángel Asturias, estos artistas que tienen un estilo único basándose en sonidos con objetos cotidianos, inicio en el Reino Unido y cuenta con más de 20 años de experiencia sobre los escenarios de distinto países del mundo y ahora se Guatemala

Precio de las presentaciones del grupo Stomp

Q.650. Platea central. Q.550. Platea lateral Q.350. Balcón Q.250. Balcón II